

Castellón da la cara por la igualdad - El Mundo Castellón al Día - 03/03/2015

LA ÚLTIMA
SOCIEDAD

Reivindicación de oportunidades. El próximo domingo será la jornada oficial para reivindicar la igualdad entre hombres y mujeres pero durante todo este mes la provincia de Castellón se vuelca con actos que van desde talleres de empleo dirigidos a mujeres, exposiciones, premios de literatura, carreras y charlas. Todo para exigir un trato igualitario de derechos y oportunidades.

CASTELLÓN DA LA CARA POR LA IGUALDAD

LA PROVINCIA ULTIMA UN NUTRIDO PROGRAMA DE ACTOS PARA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER QUE EN LA CAPITAL SE INTERRUMPIRÁN POR LA MAGDALENA

CASTELLÓN
El próximo domingo se celebrará el Día Internacional de la Mujer, una jornada reivindicativa para exigir la igualdad de derechos entre hombres y mujeres que en la provincia de Castellón acapará numerosos actos por toda su geografía. En la capital de La Plana, la coincidencia de la celebración con sus fiestas fundacionales de la Magdalena ha obligado al Ayuntamiento a adelantar a mañana el acto central del Día de la Mujer y posponer para después de las fiestas el resto de actos previstos.

La reivindicación de derechos para las mujeres se harán desde diferentes ámbitos; el empleo, la cultura o el deporte, cualquier canal es válido para seguir avanzando en la igualdad de oportu-

nidades desde las instituciones y la sociedad civil.

La Diputación de Castellón incidirá en la creación de empleo en el

colectivo femenino. Desde ayer y hasta el próximo viernes activará cuatro talleres prácticos y formativos como parte del programa específico Emprender y Dirigir en Femenino que se imparte en los centros Cedes de Morella, Segorbe y Vall d'Alba. «El primero de los talleres se centra en fomentar el modelo de liderazgo femenino, y el segundo de ellos en acercar las nuevas tecnologías de la información a las distintas actividades profesionales que desarrollan como oportunidad para mejorar la conciliación y la competitividad de sus negocios. La acogida de todos los talleres ha sido muy buena, son 45 mujeres las que están participando, procedentes de Albocàsser, Almassora, Benicàssim, Cabanes, Càlig, Culla, Morella, Vall d'Alba, Vilafamés, Vilar de Canes, Les Useres y Segorbe», explicó el diputado de Promoción Económica, Vicent Sales.

Por su parte, la Unidad de Igualdad y la Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I han organizado la jornada por la igualdad que incluirá actividades variadas (charlas, debates, teatro, presentaciones, etc.) que favorecerán el debate, la participación y la reflexión conjunta. Se realizará mañana a partir de las 9.30 horas en el salón de actos de la Escuela Superior de Tecnologías y Ciencias Experimentales.

En la capital de La Plana, el acto oficial tendrá lugar mañana donde se conocerán los fallos de los jurados del concurso de relatos de mujeres y el premio de investigación histórica, así como se procederá al nombramiento de la Mujer del Año, que ha recaído en María José Fábregat. El jueves habrá como novedad este año una jornada sobre formación y el resto de actos como la Cursa de la Dona se dejarán ya para después de las fiestas fundacionales que coinciden este año con la celebración.



La Cursa de la Dona será este año otro de los actos más participativos para reivindicar la igualdad. J.M.